

#CLAUDIASHEINBAUM

# VE QUE PJ FUNCIONARÁ MUY BIEN

*Confía que este poder se va a consolidar para impartir justicia a toda la ciudadanía*

C. NAVARRO Y M. ZAVALA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

**E**l nuevo Poder Judicial va a funcionar bien, incluso mejor que el actual, cuando inicie funciones, aseguró la presidenta Claudia Sheinbaum.

A dos meses de que tomen protesta los nuevos juzgadores, afirmó que se va a consolidar para brindar justicia a todos.

"Va a funcionar bien, mejor que el de ahora, mucho mejor, y va a ir consolidándose para que haya justicia en el país no como ahora con un Poder Judicial corrompido", sostuvo en la *mañana*.

En días pasados, el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE) declaró la validez, emitió la sumatoria nacional de las elecciones y realizó la asignación a las personas que obtuvieron el mayor número de votos, en forma paritaria y que ocuparán los cargos de Magistradas y Magistrados de Tribunales Colegiados de Circuito, así como de personas juzgadoras de Distrito, en el marco del Proce-

## CONTINÚA PROCESO

1

• El INE declaró la validez de las elecciones judiciales.

2

• Sigue la entrega de constancias a magistraturas.

3

• También a personas juzgadoras a partir del 3 de julio.

so Electoral Extraordinario para la elección de diversos cargos del Poder Judicial de la Federación (PEEPJF) 2024-2025.

Con lo anterior, el Instituto ha declarado la validez de los comicios de cada una de las seis elecciones del Proceso Electoral Extraordinario. ●



FOTO: ESPECIAL

● **RENOVACIÓN.** Hugo Aguilar es el nuevo presidente de la Suprema Corte.